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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Налогообложение прибыли и анализ налоговой 

нагрузки организации (на примере ОАО «КБ Радар»)» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам анализа финансово- 

экономического состояния, налогообложения прибыли и налоговой нагрузки 

организации. В работе изучена налоговая система Республики Беларусь, 

основные виды налоговых платежей и теоретические основы 

налогообложения.  

Объектом исследования является налогообложение организации. 

Предметом исследования является деятельность ОАО «КБ Радар» на 

рынке систем радиолокаций, связанной с продукцией военного назначения. 

Дипломная работа состоит из введения, трех глав и заключения. 

Во введении обоснована актуальность темы, поставлена цель написания 

дипломной работы, определены объект и предмет исследования, задачи. 

В I главе дипломной работы рассматриваются этапы формирования и 

развития налоговой системы Республики Беларусь, её эффективность, налог 

на прибыль и его место в белорусской налоговой системе.  

Во II главе большой акцент был сделан на организационно-

экономическую характеристику и основные направления деятельности ОАО 

«КБ Радар». Был проведен анализ налоговых платежей, уплачиваемых 

организацией, налогообложения прибыли и доходов организации. В 

завершении был сделан анализ налоговой нагрузки ОАО «КБ Радар». 

В III главе дипломной работы были выявлены проблемы 

налогообложения прибыли отечественных организаций и пути их 

совершенствования, а также представлены пути совершенствование системы 

налогообложения прибыли организации. 

Заключение содержит основные выводы и предложения по улучшению 

системы налогообложения организации и эффективности направления 

деятельности. 

Информационную базу исследования составляют публикации в 

периодических изданиях и на интернет-сайтах, материалы научно-

практических конференций, статистические данные и нормативно-правовые 

акты по теме исследования. 

 

 

Автор работы подтверждает, что приведённый в ней расчётно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические положения и концепции 

сопровождаются ссылками их авторов.  

 

                                                                                   _________________ 



ABSTRACT 

 

on the graduate work «The taxation of profits and tax burden analysis of 

Organization (on the example of OJSC «DB Radar»)» 

 

  The graduate work is devoted to the analysis of financial and economic 

condition, income tax and tax burden of the Organization. The tax system of the 

Republic of Belarus, the main types of tax payments and theoretical bases of 

taxation are studied in the work. 

  The taxation of organization is the object of study.  

  An activity of OJSC "DB radar" is the subject of the research on the market 

of the radiolocation systems, related to military goods.  

  The graduate work consists of introduction, three chapters, and a 

conclusion.  

  In the introduction the relevance of the topic is proved, the goal of writing of 

the graduate work is set, the object of research and the tasks are determined. 

  In the first chapter of the graduate work the stages of formation and 

development of the tax system of the Republic of Belarus, its efficiency, the tax on 

profits and its place in the Belarusian tax system are considered.  

  In the chapter II there was made a large accent on the organizational and 

economic characteristics and the basic directions of the activity of OJSC «DB 

Radar». The analyses of tax payments paid by the Organization, the profit tax and 

the income of Organization were made. In the conclusion there was made the 

analysis of the tax burden of OJSC «DB Radar». 

In the third chapter of the graduate work the tax problems of the profit of the 

domestic organizations and the ways of development were identified, and also the 

development ways of the domestic organizations’ taxation were provided. 

  The conclusion contains the main outputs and suggestions on the 

improvement of the Organization tax system and the efficiency of the activities. 

Information base of research publications in periodicals and on the websites 

make, materials of scientific and practical conferences, statistical data and 

normative legal acts on a research subject. 

 

 

 

 

 

 

 

Author work confirms that it is given in settlement and analytical materials 

correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed 

from the literature and other sources of theoretical, methodological principles and 

concepts are accompanied by a reference to their authors. 
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